
咸新小学校跡地の利活用に係る地元説明会  質疑応答 

 

日   時：令和５年１１月１７日（金）  

      １８：００～  

会   場：東郷コミュニティセンター１階  

参加者：２９名  

 

 

Ｑ１  校舎や敷地内にある桜などの植物は工事の際に伐採されるというこ

とでしょうか。  

Ｑ２  給食の安全上、虫や害虫が入ることは苦手なところ。できましたら

周りの樹木や森林等は取り除かせていただきたい。ご了解いただき

たい。  

 

 

Ｑ２  納入する魚はどの程度下処理されたものですか。一から三枚におろ

す状態でしょうか。  

Ａ２  現センターでは魚介類の下処理は行っていません。  

基本的には冷凍食品か、活魚の場合でも切り身で納入しています。  

 

 

Ｑ３  ここは下水道が完備されていないため浄化槽を入れることになるで

しょうが、田んぼへの処理はどうお考えでしょうか。  

Ａ３  この地域は下水設備が無いので、給食センターの規模に合った浄化

槽を整備させていただきます。悪臭が出ないよう、また環境に悪影

響を与えないように中間処理施設を整備した上で、下水処理をさせ

ていただこうと考えております。  

 

 

Ｑ４  ２階建ての文化財センターが建つと日照権等はどうなりますか。  

Ａ４  敷地の形状はまだ確定していないこともございますので、なるべく

ご迷惑のかからない形を考えております。  

 

 

Ｑ５  文化財センターへの出入りはどうなりますか。新しい道はあくまで

も給食センターだけで、ここに出入りする人は今までどおりの道を

通るのであれば、もっと南の方に建物を寄せてほしいです。  

Ａ５  メインの出入りは、今の正門からになると思います。  

給食センター用に南側からのルートを作りますので、そこから入っ

て文化財センターに行けるようにもしたいと思っています。  


